

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dalam penelitian yang telah peneliti lakukan melalui dokumentasi, wawancara, dan observasi yang terjun langsung di lapangan terkait bagaimana Strategi guru akidah akhlak dalam membina akhlak sosial siswa MTs Sunan Gunung Jati Gurah, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Strategi Guru Akidah Akhlak dalam pembinaan akhlak sosial peserta didik di MTs Sunan Gunung Jati Gurah yaitu Strategi Komunikasi yang diterapkan dengan guru menjalin komunikasi yang baik dengan siswa, Strategi Suri tauladan yang diterapkan dengan guru memberi contoh yang baik terhadap siswa, Strategi Pembiasaan yang diterapkan dengan guru membina siswa dengan membiasakan diri dengan perilaku yang baik melalui solat dhuha setiap pagi, dan membaca juz amma, Strategi Mengambil hikmah dari sebuah cerita atau pengalaman yang diterapkan dengan guru melakukan pendekatan yang sifatnya individual maupun kelompok kemudian memberikan cerika lalu diambil hikmah atau pelajaran dari cerita tersebut.
2. Dari strategi yang diterapkan Guru Akidah Akhlak dalam pembinaan akhlak sosial siswa MTs Sunan Gunung Jati Gurah dengan menggunakan metode komunikasi, keteladanan, pembiasaan, dan mengambil hikmah dari sebuah cerita maupun pengalaman terbentuklah akhlak sosial yaitu adil seperti siswa Mts Sunan Gunung Jati bersikap adil kepada sesama tidak membeda-bedakan teman, sedangkan kasih sayang seperti siswa saling tolong menolong antar sesama dan yang terakhir adalah sikap akhlak terhadap lingkungan seperti cinta terhadap lingkungan, tidak membuang sampah sembarangan serta menjaga lingkungan sekolah.

B. SARAN

Dari kesimpulan diatas maka peneliti memberikan saran kepada pihak yang terkait antara lain:

1. Diharapkan hasil penelitian ini dapat dijadikan tambahan referensi dan dapat melakukan penelitian yang lebih sempurna lagi mengenai strategi guru akhidah akhlak dalam membina akhlak sosial peserta didik. Dan menjadikan skripsi ini sebagai informasi khasanah ilmu pengetahuan dibidang pendidikan agama islam.
2. Di harapkan bagi sekolah MTs Sunan Gunung Jati Gurah untuk lebih meningkatkan akhlak melalui metode yang lain dalam membentuk karakter yang baik.
3. Di harapkan untuk semua guru mampu menjadi suri tauladan yang baik bagi peserta didik, sebab keberhasilan dalam membina peserta didik menjadi tugas semua guru. jika salah satu guru memberikan contoh kurng baik maka secara tidak langsung akan menghambat perubahan pada siswa.